Rundschreiben Nr. 808

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 4. April 2024

Beginn: 18.45 Uhr Ende: 21.45 Uhr

Anwesend: Präsident Kons. Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Purgin Dmitriy MSc., Dietmar

Hiermann, Gerald Huemer, Mag. Bruno Hundertpfund, Mag. Wilfried Kuran, Gerhard

Riegler; Leiter Wahlkommission: Gernot Gruber

Entschuldigt: DI. Dr. Andreas Gangl, Johann Daxinger, Markus Gaertner, Christian Höher, Dir. Hubert

Kammerhuber, Mag. Hans-Jürgen Koller, DI. Dr. Katharina Koller, Florian Mostbauer,

August Wurm

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung des Protokolls

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig. Das RS 807 wird genehmigt.

Korrektur zum Rundschreiben Nr. 807: Dir. Hubert Kammerhuber war anwesend.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleiter:

- Der Präsident berichtet aus dem ÖSB und der LSO Sitzung.
 - Der Kontrollausschuss des ÖSB hat die Kassaprüfung durchgeführt und für "In Ordnung" befunden.
 - Schach-Aktiv soll ab dem Sommer in einem neuen Layout erscheinen. Weniger Ausgaben, dafür als A4-Broschüre.
 - o Die Jugend-Bundesmeisterschaften werden, wenn sich Bewerber finden, nicht gesamt (von U8 bis U18) in einem Termin vergeben. Es sind Bewerbungen auch für einzelne Altersgruppen möglich.
 - Das Beschäftigungsverhältnis mit Frau Fröwis endet mit beidseitigem Einvernehmen am 31. März.
 - Niederösterreich hat sich um eine Förderung für eine Veranstaltung im Rahmen der 100-Jahr-Feier (anlässlich der FIDE) auf der Schallerburg beworben. Diese Form als Förderung könnte auch eventuell für OÖ in Erwägung gezogen werden.
 - o Der ordentliche Bundestag findet im Juni statt.
- Am kommenden Wochenende finden die Schlussrunden der Mannschafts-Landesmeisterschaft im Turnierschach in St. Valentin statt.
- Die Mannschafts-Landesmeisterschaft im Turnierschach der Senioren wurde mangels Teilnehmerzahl abgesagt. Es hatten sich nur 8 Mannschaften beworben.
- Es werden noch Mitarbeiter für den Vorstand gesucht.

Schriftführer:

Keine besonderen Vorkommnisse.

Kassier:

Die Verbandsabgaben des letzten Jahres wurden mittlerweile von allen Vereinen beglichen. Für das heurige Jahr sind noch einige Vereine ausständig.

Eloreferent:

Der Referent lässt ausrichten, dass die Elowertung tagesaktuell ist.

Meldereferent

Der Referent lässt ausrichten, dass die An- und Abmeldungen von Spielern laufend erfolgen.

Jugendreferent

Der Referent lässt ausrichten, dass in der Jugend alles nach Plan verläuft.

Presse/Öffentlichkeitsreferent / Internet-Betreuer

- Es werden für die Kreisbesprechungen und in weiterer Folge für Vereine Workshops ausgearbeitet.
 - Anleitungstipps zur neuen Homepage
 - o "Nähe zu den Vereinen" Wo und wie kann der LV die Vereine besser unterstützen
- Die neue Homepage wird nach der Meisterschaft online gehen.
- Überlegt wird ob das Thema Social-Media (Facebook, Tiktok, X) für den LvOÖ sinnvoll eingesetzt werden kann.
- Für den Leitfaden wird die Optimierung zur Anleitung für Texterfassung mittels künstlicher Intelligenz geprüft.
- Das Thema "Weltrekord" wird derzeit zurückgestellt und nicht weiterverfolgt.

Kreisvertreter Nord / Süd / Mitte / Seniorenreferent

Keine besonderen Vorkommnisse.

Die Ausschreibungen für die Kreisbesprechungen werden auf der Homepage veröffentlicht.

Landestag

Am Wahlvorschlag für den ordentlichen Landestag, am 25. Mai 2024, wird Mag. Wilfried Benedikt Kuran als Referent für Breitenschach angeführt.

Einige Funktionen müssen noch besetzt werden.

Allfälliges:

- Danke an alle Helfer die für die Rieder Sport&Fun-Messe (15.-17. März) mitgeholfen. Haben.
- Die Feedback-Kultur, im Nachhinein von Veranstaltungen k\u00f6nnte verbessert werden.
- Auch ist die Weitergabe von einem Veranstalter zum Nächsten bei der Jugendliga optimierungsbedürftig – Stichwort Swiss-Manager-Datei.
- Die Schlussrunde der zweiten Bundesliga Mitte findet im April in Taufkirchen an der Pram statt.
- Die nächsten Vorstandssitzungen finden am 15. Mai 2024 im Sekretariat des OÖ.
 Schachlandesverbands, Waldeggstraße 16, 4020 Linz statt.



Gerald Huemer Schriftführer